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Termina un año en blanco en
cuanto a participación del vecin-
dario de Toledo en los asuntos
municipales, en el que no se ha
convocado ningún Consejo de
Participación de nuestro barrio.
Ha habido tiempo suficiente
para haber activado esos me-
canismos después de las elec-
ciones del 26 de mayo, puesto
que el Gobierno municipal que-
dó constituido en junio. Sin duda,
no ha habido voluntad política.
Es obvio que el concejal de Par-
ticipación, Juan José Pérez del
Pino, podía haber sido más dili-
gente a la hora de arrancar los
consejos de barrio, aunque para
tratar aspectos del barrio no es
necesario que estén en marcha
los Consejos del Barrio, basta
con el interés de los responsa-
bles políticos y hacer funcionar
las comisiones y cumplir con los
acuerdos que se adopten en los
mismos.

Respecto al Convenio Junta
de Comunidades-Ayuntamiento,
firmado hace diez años para

terminar de urbanizar el barrio
en cuatro años, aún no se ha
concluido de ejecutar. Desde la
asociación hemos repetido has-
ta la saciedad que las obras de-
ben acordarse a principio de año
para realizar en ese periodo
pero, este año, que se cerró el
acuerdo, las obras no se han
proyectado ni ejecutado por
pura desidia.

En cuanto a los presupues-
tos participativos, aún no se han
terminado de realizar los pro-
yectos aprobados en 2017. La
rampa de Tiétar, ha culminado
su construcción con el anclaje
de la barandilla y la aplicación
de capa antigrafitis, (desgracia-
damente antes de terminar la
obra había pintadas). Ha costa-
do un esfuerzo enorme que se
hiciera, y solo la insistencia de la
asociación y el apoyo vecinal lo
ha hecho posible. Tampoco se ha
desarrollado la mejora en la en-
trada del Centro Social, ni otros
temas de accesibilidad que siguen
pendientes y sin fecha de inicio.

El carril bici entre el Polígo-
no y Santa Bárbara es la eterna
promesa. Hace algunos meses
el equipo de gobierno dio una
rueda de prensa para anunciar
que se financiaría a través del
programa europeo Edusi y des-
velaron algunos detalles, pero no
se ha producido una participa-
ción vecinal obligatoria en es-
tos programas, y tampoco se va
a ejecutar este año.
––––––––––––––––––––––––––––––
Estamos esperando
toda la información
del carril bici del
programa EDUSI

––––––––––––––––––––––––––––––
A petición propia, en sep-

tiembre, la asociación mantuvo
una reunión sobre servicios so-
ciales y vivienda con Juan José
Pérez del Pino, concejal de Par-
ticipación, y Ana Belén Abellán,
concejala de Servicios Sociales
y presidenta del Consejo de
Participación. Aún estamos es-
perando una respuesta a las

demandas que trasladamos en
el encuentro.

Sobre parques y jardines, en
octubre mantuvimos una re-
unión con la concejala respon-
sable, a la que la asociación ex-
puso diversos problemas, como
la diferencia de conservación
entre unos y otros o el abando-
no de alguna zona. La respon-
sable municipal se comprome-
tió a visitar el barrio para estu-
diar sobre el terreno las cues-
tiones pendientes. Seguimos
esperando.

Un aspecto sangrante de los
incumplimientos del Gobierno
municipal es el acuerdo en el
Consejo de Participación para
celebrar una reunión informa-
tiva y de debate csobre los ac-
cesos al nuevo hospital y al ba-
rrio. Se aprobó en septiembre
de 2018 por unanimidad de to-
dos los grupos políticos repre-
sentados, pero los responsa-
bles socialistas han hecho oí-
dos sordos.

Otra de las eternas prome-

Termina un año con numerosos incumplimientos municipales

El Gobierno municipal ha erradicado la participación
ciudadana en los consejos de Barrio durante 2019

sas del gobierno municipal es
el vaso infantil y la remodelación
de la piscina de invierno. Lle-
vamos años esperando.

La asociación recordó al Go-
bierno regional que la Dirección
General de Vivienda se com-
prometió hace unos meses a
sacar a licitación suelo para vi-
vienda en nuestro barrio, en res-
puesta a la petición de alguna
empresa y a la demanda de vi-
vienda que ha generado la próxi-
ma inauguración del hospital.
Tampoco tenemos respuesta
oficial, pero si ha trascendido
que están confeccionando un
pliego para sacar suelo, en la di-
rección de apoyar a cooperati-
vas y vivienda con un claro ex-
ponente de ahorro energético y
aplicación de materiales en esa
línea.

La transparencia y la parti-
cipación vecinal desde luego no
son el punto fuerte de este go-
bierno municipal, aunque espe-
ramos que cambie de actitud
cuanto antes.
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